Получено КД МИД России из Третьего департамента Азии 21.10.2019 года

Перевод с английского

БЛАНК ПОСОЛЬСТВА РЕСПУБЛИКИ СОЮЗ МЬЯНМА

№ 1737/46 01/2019

Посольство Республики Союз Мьянма в Москве свидетельствует свое уважение Министерству иностранных дел Российской Федерации и имеет честь сообщить о подписании и вступлении в силу 16 октября 2019 г. Соглашения между Правительством Республики Союз Мьянма и Правительством Республики Сербии о взаимной отмене виз для владельцев дипломатических и служебных паспортов.

В соответствии с положениями упомянутого Соглашения владельцам дипломатических и служебных паспортов Республики Союз Мьянма и Республики Сербии разрешено находится на территории государства другой Стороны без виз в течение 90 дней.

В этой связи Посольство просит Министерство довести данную информацию до всех заинтересованных ведомств и авикомпаний в международных аэропортах Российской Федерации.

Посольство Республики Союз Мьянма пользуется случаем, чтобы возобновить Министерству иностранных дел Российской Федерации уверения в своем самом высоком уважении.

Москва, «15» октября 2019 года
Печать Посольства Республики Союз Мьянма
в Москве

(подпись)

ТРЕТЬЕМУ ДЕПАРТАМЕНТУ АЗИИ МИНИСТЕРСТВА ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ г. Москва

Перевел: М.Степанов



Embassy of the Republic of the Union of Myanmar

No. 41.B. Nikitskaya Street, Moscow. Tel: +7 (495) 691 5684, +7 (495) 691 5614

Fax: +7 (495) 956 1878

Email: consularmemoscow@gmail.com

No. 1282 /46 01 /2019

The Embassy of the Republic of the Union of Myanmar in Moscow presents its compliments to the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation and has the honour to inform the Latter that the Agreement on Exemption of Visa for Diplomatic and Official Passport Holders of Government of the Republic of the Union of Myanmar and the Government of the Republic of the Serbia was signed and has entered into force on 16 October, 2019.

As per provisions of aforementioned Visa Exemption Agreement, the Diplomatic and Official passport holders of Myanmar and Serbian shall be permitted to stay (90) days without any entry visa in the territory of both countries.

In this regard, the Embassy would be most grateful if the esteemed Ministry could kindly use its good offices to relay the above mentioned information to concerned and respective departments and airlines at the International Airports of the Russian Federation.

The Embassy of the Republic of the Union of Myanmar avails itself of this opportunity to renew to the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation the assurances of its highest consideration.

Moscow, L5October 2019

Third Asian Department

Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation

MOSCOW.



84.3016-kg-H 21.10.19